



## „Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - vollzog die rituelle Gebetswaschung mit einmaligen Waschungen.“

Von Ibn 'Abbas - möge Allah mit ihm und seinem Vater zufrieden sein - wird überliefert, dass er sagte: „Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - vollzog die rituelle Gebetswaschung mit einmaligen Waschungen.“

[Absolut verlässlich (Sahih)] [Überliefert von al-Buchary]

Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - wusch manchmal bei der rituellen Gebetswaschung jedes Körperteil nur einmal: das Gesicht - einschließlich der Mund- und Nasenspülung - die Hände und die Füße jeweils einmal. Dies ist das Mindestmaß, das erforderlich ist.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/de/show/65081>

